

# Une résidence d'artistes à Lavaud-Rouge

Posée à Franchesse sur la ligne de crête entre Bieudre et Burge, l'ancienne ferme de Lavaud-Rouge jouit d'un point de vue très agréable sur le vallon de Bourbon. Un couple d'artistes belges, Philip Demeester et Vera Van den Berghe, sont tombés amoureux du site et y ont créé un foyer d'artistes.

Philip est à la fois photographe et metteur en scène. Il sonorise à la perfection une salle de danse aux vastes dimensions. Vera est la spécialiste de la danse orientale. Elle accueille et initie les dames et jeunes filles intéressées par la danse orientale, originaire d'Egypte et du Moyen-Orient. Un art subtil, imprégné de mouve-



**DANSE ORIENTALE.** Vera et Karla en pleine démonstration.

ments de grâce et de sensualité.

Autre découverte proposée par la blonde danseuse, le Nia, une discipline sportive et holistique qui s'inspire des arts de la danse, des mouvements des arts martiaux et de la

prise de conscience corporelle. Vibrant et pétillant, le Nia est un mouvement harmonisant le corps et le mental, les émotions et l'esprit.

De son côté, Philip anime les stages « Eros & Grace », principalement

destinés aux artistes de scène, professionnels ou amateurs, mais aussi à toute personne qui veut se présenter sur la scène sociale d'une manière plus relaxe et vécue.

Résidence d'artistes, Lavaud-Rouge a accueilli ses premiers spectateurs à la faveur de démonstrations assurées en partenariat avec Johan Nuytens, guitariste, et Karla Van der Gucht, danseuse orientale elle aussi, sous le regard de l'animatrice du Lieu Unique d'Accueil de la communauté de communes, Magalie Decerle. ■

➔ **Pratique.** Tél. 06.19.65.02.50 ; courriel [info@Lavaud-Rouge.net](mailto:info@Lavaud-Rouge.net) ; site [www.lavaud-rouge.net](http://www.lavaud-rouge.net) ; Facebook : [www.facebook.com/LavaudRouge](http://www.facebook.com/LavaudRouge).